

HOUNIE Jean-François

De: Didier GICQUEL <dimagic33@wanadoo.fr>
Envoyé: vendredi 26 septembre 2025 12:08
À: Enquete publique PLUI
Objet: Avis sur le PLUi

Bonjour

En tant qu'habitant de Saint-Boès, je suis très préoccupé par le projet d'extension et de création de nouvelles carrières dans la zone.

En effet, l'exemple du bassin de Lacq dont nous sentons les effluves et subissons les désagréments régulièrement chaque matin alors que les émanations de ses différents sites proviennent de plus de 20 km à vol d'oiseau nous montre que la CCLO est en fait toute petite à l'échelon de ce type de nuisances.

Il me semble que la région est déjà suffisamment morcelée et dégradée sur le plan paysager et sur le plan de la biodiversité pour ne pas en rajouter une couche.

Il s'agit de notre cadre de vie, celui de nos enfants et petits-enfants, de l'air que nous respirons, de l'eau que nous buvons, des paysages que nous regardons, et il est évident que ces carrières auront un impact négatif, surtout au niveau des installations industrielles afférentes.

Il faut que le PLUi fasse son travail et dise STOP à toutes ces surenchères qui grignotent, projet après projet, notre qualité de vie.

Bien à vous

Didier Gicquel, route du Camp romain, 64300 Saint-Boès